

Terceros medios y sus profesoras jefes DESAYUNO DE DESPEDIDA A CUARTOS MEDIOS

Excelente la organización de los terceros medios que, comandados por sus profesores jefes, Marcela Ávila, Carola Navarro y Felipe Godoy, brindaron un simpático y cálido desayuno de despedida a los alumnos de los tres cuartos medios.

La jornada fue amenizada por bailes de las alumnas de tercero medio que, de este juvenil modo, quisieron hacer grata la jornada. Y para que la fiesta no fuese solo para mirar, las bailarinas se dirigieron de pronto a los expectantes alumnos de cuarto medio y los invitaron a bailar con ellas.

Unas breves y significativas palabras del jefe de Unidad Técnica de la Enseñanza Media, profesor Carlos Montenegro, le dieron un marco de formalidad a este tradicional desayuno de camaradería que terminó con todos los asistentes disfrutando de un desayuno frío que fue atendido por las mamitas de nuestros estudiantes de tercero medio.

Felicitaciones a las profesoras jefes, a las apoderados y a los estudiantes de tercero medio por este entretenido y agradable momento de despedida.

